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件  名  及  び  要  旨 

 
１ 遠 藤 光 博  
 
 １ 地域包括ケアシステムについて 
 （１）ニーズ調査及び地域ケア会議について 
 （２）認知症サポーターについて 
 （３）住民主体の介護予防活動について 
 （４）地域包括支援センターについて 
 ２ 里親制度について 
 （１）市の取り組みについて 
 （２）学校の対応について 
 （３）支援･交流の場について 
 ３ 障がい者就労支援について 
 （１）あさか福祉作業所について 
 （２）雇用の今後の取り組みについて 
 ４ 助けて詐欺等について 
 （１）市としての予防対策について 
 ５ 選挙の取り組みについて 
 （１）投票率向上について 
 
 
２ 駒 牧 容 子  
 
 １ 緊急通報システムについて 
 （１）取り組み状況と新しい通報システムの提案 
 ２ 空き家条例制定後の状況について 
 （１）制定後の状況と効果について 
 ３ 障がい福祉について 
 （１）高次脳機能障がい・軽度外傷性脳損傷への支援について 
 ４ 北朝霞駅・朝霞台駅ホームについて 
 （１）安全対策とエレベーター設置について 
 ５ 投票率の向上について 
 （１）選べる投票所の推進について 
 （２）朝霞駅・朝霞台駅前への期日前投票所の設置 
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３ 岡 﨑 和 広  
 
 １ 水資源の有効利用について 
 （１）雨水を貯めて有効利用を 
 ２ 高齢者施策の拡充について 
 （１）施設入居時、低所得者への家賃減免の拡大を 
 ３ 子育て支援について 
 （１）本町、栄町方面に児童館の設置を 
 ４ 発達障がい児支援について 
 （１）現状と今後について 
 ５ 安心、安全のまちづくりについて 
 （１）市内商店街の防犯カメラ設置について 
 
 
４ 福 川 鷹 子  
 
 １ 学校教育について 
 （１）小学校、中学校で実施している修学旅行、林間学校の行き先に福島を 
   について伺います。 
 ２ 自治会加入促進について 
 （１）不動産業者などと協定を結ぶのはいかがでしょうか。 
 ３ 選挙の投票率アップについて 
 （１）投票率の向上に対しての取り組みは 
 
 
５ 船 本 祐 志  
 
 １ 教育問題について 
 （１）学校給食について 
   ①学校給食の概要について 
   ②センター式及び自校式の課題について 
 ２ 市政問題について 
 （１）広報全戸配布について 
   ①全戸配布の内容について 
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６ 須 田 義 博  
 
 １ 福祉対策について 
 （１）難聴者などの補聴器購入の補助の現状と今後 
 ２ 施設管理について 
 （１）内間木ソフトボール場の観戦スペース拡大について 
 ３ 交通安全対策について 
 （１）歩道と車道の段差、危険箇所の解消について 
 
 
７ 松 下 昌 代  
 
 １ 動物愛護施策について 
 （１）犬猫殺処分への対策について 
 ２ 投票率向上に向けた取り組みについて 
 （１）シチズンシップ教育について 
 ３ 健康づくり施策について 
 （１）「あさか健康プラン２１（第２次）」の目指す姿と市民協働について 
 ４ 水道事業について 
 （１）現状及び将来にわたる課題について 
 ５ 緑化施策について 
 （１）植栽維持管理について 
 ６ 地域コミュニティ（市民活動団体の連携）について 
（１）現在の進捗状況について 
７ 地域資源（「made in ASAKA」）の発掘・支援について 
（１）現在の進捗状況について 
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８ 大 橋 正 好  
 
 １ 学校教育について 
 （１）教育長として朝霞の教育をどのように思い実施してゆきますか。 
 （２）４０人学級の現況とこれからについて 
 （３）通学路の安全対策について 
 （４）全国学力テストの状況とこれからは 
 （５）防犯ブザーの現況とこれからは 
 （６）自転車の安全対策の状況について 
 （７）心肺蘇生法・ＡＥＤ・人命救助法・防災（火）訓練・ライフジャケッ

ト等の実施訓練について 
 
 
９ 黒 川   滋  
 
 １ 男女平等に向けて 
 （１）女性センターの運営状況 
 （２）男性職員の育児休業取得 
 （３）「ご主人様」問題 
 ２ 子ども子育て新制度 
 （１）検討状況 
 （２）ニーズ調査の結果と評価 
 （３）公定価格決定後の対応 
 （４）放課後児童クラブの待機問題の見込み 
 （５）第三者評価の実施 
 （６）産後ケアの検討 
 （７）子どもプランの福祉部以外の案件の扱い 
 ３ 障がい福祉の認定と負担 
 （１）障がい福祉の認定事務 
 （２）緊急時の自己負担のあり方 
 ４ 在宅介護の推進 
 （１）２４時間定期巡回・随時対応訪問看護介護の準備状況 
 （２）２４時間定期巡回・随時対応訪問看護介護の課題 
 （３）事業者と地域連携 
  

次のページへ 
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５ 土地開発基金のルール化 

 （１）ルール化と運用状況 
６ 市役所敷地内の電気自動車の充電スタンド  

 （１）利用状況 
 （２）有料化・実費負担の検討状況 
 ７ 総合振興計画の策定状況 
 （１）策定の進捗状況 
 （２）政策判断や予算との連動 
 （３）２０２０年・２０２５年を見据えた課題に対する検討 
 （４）誰のための、誰を制約する計画かを問う 
 ８ 社会に送り出すための教育 
 （１）キャリア教育にともなう労働法教育 
 
 
１０ 本 山 好 子  
 
 １ 防災対策 
 （１）高齢者の総合防災訓練について 
 （２）ＡＥＤや応急救護訓練について 
 （３）避難所作りへの参加について 
 ２ ゲリラ豪雨対策 
 （１）事前の対策について 
 ３ 交通安全対策 
 （１）通学路の整備の進捗状況について 
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１１ 小 山   香  
 
 １ 自治基本条例制定に向けたワークショップについて 
 （１）現状及び今後の課題について 
 ２ 市長同意で医療保護入院した市民について 
 （１）現状及び今後の課題について 
  ３ 若者の国民年金の未納について 
 （１）現状及び今後の課題について 
 ４ 墓地等経営許可等に関する条例等について 
 （１）現状及び今後の課題について 
 ５ 仮称親子手帳について 
 （１）母子手帳の現状及び刷新について 
 ６ 会議録の作成について 
 （１）現状及び今後の課題について 
 ７ 教育委員会委員長と教育長との役割分担について 
 （１）教育委員会会議の現状及び刷新について 
 
 
１２ 神 谷 大 輔  
 
 １ 教育行政 
 （１）武道教育の必修化の現状と今後について 
 ２ 道路行政 
 （１）交通安全対策であるゾーン３０について 
 ３ 市内外への魅力発信 
 （１）朝霞市のＰＲビデオ作製について 
 
 
１３ 田 辺   淳  
 
 １ 改めて「公的福祉」と「福祉ビジネス」の違いを問う 
（１）子ども子育てについて 
（２）高齢者介護について 
（３）障害者福祉について 
（４）健康増進について 
（５）公金支出のあり方について 
 

次のページへ 
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２ 「子ども子育て」の現状と今後を問う 
（１）国・県の動向について 
（２）朝霞市の現状と課題について 

 ３ 学習支援の体制を問う 
（１）学校教材費等のその後の対応について 
（２）学校教育部の体制と校長会等の組織について 
（３）学校パソコンの現状について 

 ４ 地域福祉のかたちを前進させるために 
（１）福祉現場で働く介護者の処遇改善の現状と課題 
（２）福祉施設内で起こる虐待の防止とその対応について 
（３）精神障害者への福祉的支援策の現状と課題について 

 ５ 契約と評価、検査、監査体制を問う 
（１）契約の改善について 
（２）行政評価の現状と課題について 
（３）検査体制の現状と課題について 
（４）監査体制の現状と課題について 
６ 職員の処遇と福利厚生を問う 
（１）市職員、臨時職員、学校職員等の超過勤務について 
（２）職員の健康状況、不祥事について 

 ７ 街に緑の潤いと、くつろげる空間を 
（１）景観計画の策定状況と今後について 
（２）黒目川緑地帯について 

 ８ 開発を問う 
（１）盛土の規制強化について 
（２）墓地開発について 
（３）斡旋・調停の現状と課題 
９ 災害に強いまちのあり方を問う 
（１）危機管理室の体制と今後について 
（２）防火水槽の現状とその利用について 
（３）防火帯としての道路、街路樹、緑地について 
（４）雨水抑制、雨水利用の現状と課題について 

１０ 文化財・資料収集を問う 
（１）文化財・資料収集の現状について 
（２）再度展示のあり方について 
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１４ 山 口 公 悦  
 
 １ 「医療・介護総合法案」による制度の大改悪の影響から市民を守り安心し

て高齢期を暮らせるまちにするために 
 （１）要支援者を保険制度の枠外にすることに対して 
（２）特養入所を「要介護３以上」に限定することに対して 
（３）在宅でも施設でも利用料の負担増に対して 
（４）患者の追い出しとなる病床削減の促進に対して 

 ２ 新河岸川の沿岸を市民が憩えるよう整備するために 
 （１）宮戸橋から新宮戸橋までの沿岸整備について 
（２）新宮戸橋から新盛橋までの沿岸整備について 

 ３ 再生可能エネルギーの導入について 
 （１）再生可能エネルギーの導入を促進したまちづくり 
 （２）地域の民間企業や団体を育成し、再生可能エネルギー事業によるまちづ

くり 
 ４ 交通事故死ゼロをめざす安全対策について 
 （１）第三小学校区域の交通安全対策 

①セブンイレブン前の丁字路に押しボタン式の信号機と横断歩道の設置を 
②県道ふじみ野朝霞線沿いの電柱（浜崎４－３－１付近）の移設 

（２）県道和光志木線の朝志ヶ丘４－６と宮戸２－２の間に押しボタン式の信

号機設置を 
 
 
１５ 石 川 啓 子  
 
 １ 子育て支援について 
 （１）子ども・子育て支援新制度について 
 ２ 教育環境の充実について 
 （１）学校間の格差の状況と課題について 
 ３ 健康増進センターでの事故について 
 （１）状況と対応、課題について 
 ４ 通学路の安全対策について 
 （１）現状と課題について 
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１６ 斉 藤 弘 道  
 
 １ 税の減免について 
 （１）個人市民税及び国民健康保険税の減免について現状と考え方を問う 
 ２ 基地跡地問題について 
 （１）現状と今後について問う 
 ３ 自衛隊について 
 （１）日米合同演習について問う 
 

 


